

17.12.2021

## Die Großzügigkeit Gottes nahebringen



Die Lebensmittel-Ausgabe in Karlsruhe bedeutet mehr als nur „Essen“. Denn für Major Stephan Weber, Leiter des Korps Karlsruhe, besteht der Mensch aus seinem Äußeren und seinem Inneren und bedarf daher neben der körperlichen auch seelische Nahrung. „Ich möchte in Karlsruhe Gott und den Menschen dienen, ihnen die Großzügigkeit Gottes nahe bringen durch die Lebensmittel-Ausgabe (betrifft den äußeren Mensch) und durch Gottes Wort im Angebot eines Kurz-Gottesdienstes (betrifft den inneren Menschen). Gott ist gut zu uns, gerade auch in der Zeit der Pandemie“, erklärt er.



Wie viele andere, hat sich auch das Korps Karlsruhe den neuen Bedingungen angepasst. Jeden Freitag zwischen 14:30 Uhr und 15:15 Uhr werden etwa 40 Tüten „Picknick to go“ an bedürftige Menschen ausgegeben. Darin befindet sich ein Brot, Butter, Wurst, Käse, Obst, Joghurt, kleine Süßigkeiten, Holzlöffel, ein süßes Getränk, eine Flasche Mineralwasser und eine Bibel-Spruchkarte.

Alle, die es auch nach Begegnungen sehnt, können noch bei einer Tasse Kaffee oder Tee und einem Gespräch bleiben. Anschließend wird um 15:30 Uhr ein kurzer Gottesdienst gefeiert. „Das Angebot wird sehr gut besucht“, berichtet Stephan Weber. Er ist dankbar für die zahlreiche Unterstützung durch Spenden und ehrenamtliche Helfer, die so vieles erst möglich machen.